

10 奥田中学校

所 在 地 〒930-0846 富山市奥井町25-10

電 話 076-441-3628

F A X 076-441-3684

ホームページ [奥田中学校](#)

検索



QRコード

開校年月日 昭和22年（1947）4月15日

校 長 山 田 桜 子



学校のあらまし

本校校区は富山県の北東部に位置し、富岩運河や富岩街道に沿って商工業地域と住宅地が混在しています。近くには富山市総合体育館や富山市芸術文化ホール（オーバード・ホール）があり、質の高いスポーツや芸術文化に触れることができるよい環境です。

本校は「自主 創造 敬愛」の校訓の下、「今日が楽しく、明日が待たれる学校」を目指し、信頼される開かれた学校づくりに取り組んでいます。また、「互いのよさを認め、支え合う生徒」の育成を目指し、人権教育や道徳教育を推進しています。併せて、地域行事のボランティア活動に積極的に参加するなど、地域とのかかわりを大切にしています。

教育目標

【校 訓】自主 創造 敬愛

【教育目標】

- 自ら考え、正しく判断し、たくましく行動できる生徒《自主》
- 自らの見方や感じ方を大切にし、創造的に表現できる生徒《創造》
- 思いややの心をもち、他と協調できる生徒《敬愛》

学校行事

- 4月 始業式、入学式、授業参観
5月 修学旅行（3年）
6月 市中学校総合選手権大会、期末考查
7月 市民体育大会、「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」、校外学習（1年）、保護者懇談会、終業式
8月 始業式
9月 体育大会、学校公開日
10月 中間考查、市中学校新人大会、合唱コンクール、校外学習（2年）
11月 福祉交流学習、期末考查
12月 グッドフレンズ集会、保護者懇談会、終業式
1月 始業式、書初大会、進路懇談会（3年）、地域に学ぶ講座
2月 進路懇談会（3年）、学年末考查
3月 卒業式、修了式

生徒数

(令和6年5月1日現在)

	1年	2年	3年	特別支援	合計
男子	95	101	99	11	306
女子	111	84	100	4	299
合計	206	185	199	15	605
学級	6	5	5	2	18

学校の歩み

- 昭和22年 開校
昭和51年 鉄筋校舎完成
昭和59年 学校保健統計調査文部大臣表彰
平成2年 県中学校総合選手権大会総合優勝
平成8年 体育館竣工
平成18年 マーチングバンド全国大会金賞
平成19年 創校60周年記念講演会
平成20年 同窓会60周年記念式典
平成23年 第33回全国中学校軟式野球大会準優勝
平成24年 第42回全国中学校バスケットボール大会準優勝(男子)
平成25年 マーチングバンド・カラーガード全国大会金賞
平成26年 マーチングバンド・カラーガード全国大会金賞
平成27年 マーチングバンド全国大会金賞
平成30年 同窓会70周年記念式典、門柱リニューアル

工夫している本校の取り組み

【学ぶ楽しさが実感でき、主体的に取り組む生徒の育成】

- 「分かる、できる」が実感できる授業づくりに努めています。
- 学校と家庭が一体となって学習規律と学習習慣の定着を図っています。
- 学びに向かう力の基礎となる学ぶ意欲や態度をはぐくんでいます。

【互いに認め合い、支え合う生徒の育成】

- 諸活動を通して、自尊感情や自己有用感をはぐくんでいます。
- 体験と実感を重視した人権教育や道徳教育の充実を図っています。
- 地域に愛される奥中プライドの醸成を目指しています。
- 地域や社会の一員である自覚と社会参加への意欲を高めています。

【健やかでたくましい心と体をもち、行動で表現できる生徒の育成】

- 心身の健康や安全を保ち、望ましい生活習慣の定着を図っています。
- さわやかな挨拶ときれいな言葉遣いができる生徒を育てています。
- 部活動を通して心と体を鍛え、心身ともにたくましい生徒を育てています。

こんな学校・生徒を目指します

校訓

自主

創造

敬愛

今日が楽しく 明日が待たれる学校

学力の向上

- 落ち着いた雰囲気の中、学習内容が理解でき、楽しいと感じることができる授業づくりに努めています。
- ティーム・ティーティングや少人数学習を取り入れ、個に応じたきめ細かな学習を行っています。
- 教え合ったり、話し合ったりするような学び合う学習に努めています。

楽しい学校生活

- 生徒会が中心となり、ボランティア活動や人権集会、全校交流集会等の有意義な活動を企画・運営しています。
- 鬨志がぶつかり合う体育大会をはじめ、オーバードホールや県民会館で行われる合唱コンクール等、盛り上がる行事がたくさんあります。



▲体育大会



▲研究授業



▲いのちの集会

心と体を鍛える生徒

- さわやかな挨拶ときれいな言葉遣いに心掛け、思いやりの心を常に大切にしています。生徒会による人権集会を通して「心」を磨いたり、部活動等で積極的に「体」を鍛えたりしています。
- 剣道部やバスケットボール部等の運動部、吹奏楽部や茶道部等の文化部も全国大会等で活躍するなど、活気あふれる生徒の姿があります。

開かれた学校づくり

- 生徒会が中心となり、「あいさつ運動」や環水公園の清掃等を行っています。また、PTAと協力し、親子で学校の清掃も行っています。
- 富山聴覚総合支援学校との交流会、校区の住民運動会のボランティアや清掃活動に積極的に参加するなど、地域や社会と積極的に関わるとともに、進んで地域に貢献できるようにしています。



▲修学旅行



▲合唱コンクール



▲運河のまちクリーン大作戦